para su conocimiento, le envío la nota de prensa sobre la Junta General Ordinaria y Extraordinaria de accionistas de Soi Meliá.



SOL MELIÁ AMPLIA CAPITAL COMO RESULTADO DE SU FUSIÓN CON INMOTE'L

La Junta de Accionistas aprobó por unanimidad la gestión y los resultados económicos de la compañía correspondientes a 1998

La compañía hotelera Sol Meliá celebró hoy, en el hotel Meliá Victoria de Palma de Mallorca, la Junta General Ordinaria y Extraordinaria de Accionistas, donde se aprobaron los doce puntos recogidos en el orden del día, entre los que se encontraba la ampliación de capital para realizar la fusión por absorción de Inmotel y los resultados del ejercicio de 1998, ambos puntos aprobados por unanimidad.

Con la aprobación de la operación de fusión de la también compañía hotelera inmotel, propietaria de establecimientos turísticos en Europa, Sol Meliá inicia la segunda etapa en su proceso de integración que la convertirá en una de las mayores del mundo y le proporcionará un mayor peso específico en las Bolsas españolas.

Como se recordará, el proceso de Integración de la nueva Sol Meliá comenzó a principlos de este año con la OPA de canje sobre las acciones de MIA (Meliá Inversiones Americanas), que se saldó con un extraordinario éxito al presentarse al canje el 97.15% de las acciones de esta última compañía.

Con anterioridad a la celebración de la Junta, el Consejo de Administración de Sol Meliá presentó los resultados económicos alcanzados durante 1998 y que ahora han sido aprobados por los accionistas. En este sentido, la nueva compañía integrada registró unos beneficios netos consolidados de 13.337 millones de pesetas, con un incremento del 37,2% respecto a los 9.721 millones obtenidos en el ejercicio anterior. El Cash Flow de la compañía se situó en 26.295 millones de pesetas.

En la Junta se ha registrado un quorum del 53,17 %, entre accionistas presentes 50,47 % y representados 2,70 %.

PROCESO DE FUSIÓN POR ABSORCIÓN

De acuerdo con los puntos del día aprobados en la Junta, el proyecto de fusión de Sol Meliá para la absorción de Inmotel Implica la disolución de la compañía absorbida y el traspaso en bloque de todo su patrimonio a Sol Meliá.

Igualmente, queda determinado el tipo de canje de las acciones de la sociedad absorbida en relación con las de la sociedad absorbente. Ésta relación es de 2,727 acciones de Sol Meliá por cada acción de Inmotel.

Como consecuencia de la operación de fusión y de la correspondiente relación de canje, se aprobó un aumento de capital social resultante de la emisión de 17.758.310 nuevas acciones de Sol Mellá, de 100 peseías de valor nominal cada una.

Por tanto, el capital social de la nueva compañía Sol Meliá, tras la adquisición de MIA y una vez fusionada con Inmotel, estará compuesto por 57.184.890 acciones. De este total, 8.426.580 corresponden a la ampliación de capital realizada en su día con motivo del canje de acciones durante la OPA sobre MIA, 17.758.310 corresponden a la fusión de inmotel y los restantes 31.000.000 a la compañía gestora Sol Meliá.

La emisión de los nuevos títulos de Sol Meliá tendrán los mismos derechos económicos y políticos que las acciones actualmente en circulación, por lo que otorgarán a sus titulares el derecho a percibir cualquier dividendo que se acuerde y reparta a partir de la fecha de su suscripción.

En este sentido, la política de la compañía es la de repartir dividendos de entre un 15% y un 25% sobre el resultado anual, siempre que las circunstancias económicas lo permitan y la política de inversiones de la compañía así lo aconsejen.

En cumplimiento de lo preceptuado en la legislación mercantil vigente, la nueva Sol Meliá estará definitivamente inscrita en el Registro Mercantil a mediados del mes de mayo de 1999.

A 30 de marzo de 1999, la acción de Sol Mellá cotizaba a 33.4 euros, con un incremento del 9% acumulado a lo largo del año, lo que convierte al valor en el segundo con mayor crecimiento del IBEX'35 durante el primer trimestre del año en curso.